

NEWSLETTER

Juli 2015

Tenue

2014 hat sich der Chor zum 25-Jahr-Jubiläum neue Tenues geschenkt und hat sie am Gottesdienst vom 14. September mit anschliessender Matinée zum ersten Mal stolz getragen. Die „Tenue Gruppe“ hatte sich intensiv mit unserem neuen Auftreten befasst und an einer „Modeschau“ nach einer Probe die Chormitglieder mitentscheiden lassen, wie wir in Zukunft an Gottesdiensten und Konzerten auftreten werden. So haben wir uns für die Farbe „Grün“ entschieden, die unter Gospelchören nicht ganz so häufig zu finden ist und uns ein bisschen hervorheben soll. Auch freuen wir uns über die schönen Tunikas bei den Frauenstimmen sowie über die Ansteckblume und „Pochettli“ bei den Männerstimmen. An den Gottesdiensten erscheinen wir in etwas weniger auffälligem Tenue, indem die Frauenstimmen auf die Tunikas verzichten und sich ebenfalls in schwarz mit einer Ansteckblume präsentieren.



Vorstand

Anfang dieses Jahres hat sich der Vorstand zum ersten Mal zu einer Retraite getroffen, an der die Ende 2014 vom Chor ausgefüllte Umfrage ausgewertet wurde, die nächsten strategischen Schritte geplant wurden und auch intensiv daran gearbeitet wurde, die vielen Aufgaben im Vorstand aufzulisten, in einem Pflichtenheft festzuhalten und in Ressorts zu gliedern.



Generalversammlung April 2015

Zur GV 2015 hatte der Vorstand drei Rücktritte zu verzeichnen. Wir bedanken uns auf diesem Weg nochmals ganz herzlich bei Lynn Rüegg, Susanne Marschik und Christof Rüegg, die uns jahrelang mit ihrer Arbeit im Vorstand unterstützt haben und weiterhin auch ausserhalb des Vorstandes mitarbeiten werden.

Damit der Vorstand wieder vollzählig ist und sich die anfallenden Aufgaben auch verteilen lassen, wurden im April Monika Accola und Jasmin Chin in den Vorstand gewählt und die Bestehenden, ebenso wie das Präsidium und die musikalische Leitung bestätigt.

Nach der konstituierenden Sitzung im Mai sieht die Ressortverteilung nun wie folgt aus:

- Barbara Maier Präsidentin
- Bettina Krause Vizepräsidentin, Delegierte der Ref. Kirchgemeinde
- Thomas Bloch-Bonhoff Musikalische Leitung
- Olivier Eindiguer Kassier
- Jasmin Chin Ressort Kommunikation
- Monika Accola Ressort Gemeinschaft
- Daniela Meier Ressort Auftritte

Auftritte

In diesem Jahr sind wir bereits in zwei Gottesdiensten aufgetreten, im März zum Aktionstag bei Pfarrerin Marion Moser und im Juni bei Pfarrer Ralph Miller.

Wir freuen uns auf 3 weitere, spezielle Gottesdienste in diesem Jahr und auch auf unser grosses Konzert, das dieses Jahr schon Ende Oktober und nur an einem Abend stattfinden wird. Am einzigen «Join Together»-Konzert in diesem Jahr wird Gospel in seiner gesamten Vielfalt gesungen - von Spirituals, wie «Go Tell It On The Mountain» und «My Lord, What A Morning» über eine indianische Volksweise und ein «Irish Blessing» bis hin zu Pop Songs wie «Happy» von Pharrell Williams und «I Say A Little Prayer». Bei einigen Songs wie der Volksweise «Evening Rise» und dem immer unterhaltsamen «Früchtekanon» ist das Publikum herzlich eingeladen einzustimmen. In der Band werden Peter Werder (Piano), Thomas Hauser (Bass) und Michael Senn (Drums) mitwirken. Beim anschliessenden Apéro wird gemeinsam das Wochenende eingeläutet.

Termine 2015 / Stand Juli 2015:

Datum:	Zeit:	Was:	Ort:
So, 06. September	10:00 Uhr	Mitwirkung Begrüssungs-GD der Konfirmanden	Ref. Kirche Adliswil
23. - 25. Oktober		Chorweekend	Rösliwies, Wildhaus/SG
So, 25. Oktober		Mitwirkung Gottesdienst	Wildhaus
Fr, 30. Oktober	20:00 Uhr	Herbstkonzert „Evening Rise“	Ref. Kirche Adliswil
So, 15. November	10:00 Uhr	Mitwirkung Abschieds-GD von Ralph Miller	Ref. Kirchgemeindehaus
So, 06. Dezember	10:00 Uhr	Mitwirkung Installations-GD	Ref. Kirche Adliswil
So, 03. Januar 16	10:30 Uhr	Mitwirkung Neujahrs-GD	Ref. Kirche Adliswil



Ein-/Austritte 2015:

Eintritte, nach Mai 2013

Name	Vorname	Stimmelage	Mitglied seit
Savini	Iris	Sopran	11.2013
Eichler	Ronja	Alt	10.2014
Jauch	Lena	Sopran	10.2014
Heuri	Leah	Sopran	10.2014
Müller	Sandra	Sopran	11.2014
von Lunteren	Carolien	Sopran	11.2014
McLouth	Katie	Alt	01.2015
Jürgensen	Susanne	Sopran	02.2015

Austritte, nach Mai 2013

Name	Vorname	Stimmelage	Austritt per
Grenko	Nives	Alt	08.2013
Märki	Hans-Ulrich	Bass	08.2013
Aebli	Jürg	Tenor	12.2013
Rüegg	Lynn	Alt	12.2013
Zyka	Franziska	Alt	10.2014
Allenspach	Connie	Sopran	11.2014
Bönsch	Marie	Alt	12.2014
Maier	Werner	Bass	12.2014
Ricci	Stephanie	Sopran	12.2014
Knobel	Susanne	Sopran	01.2015

Ausblick

Im neuen Kulturmagazin der Stadt Adliswil, das im September erst zum zweiten Mal erscheinen wird, sollte ein Artikel über den Gospelchor drin sein und ebenfalls auf unser Herbstkonzert hinweisen. Wir hoffen, dass das klappt und sind sehr stolz darauf ☺
Übers Pfingstwochenende im 2016 wird im Reformierten Kirchgemeindehaus in Adliswil ein öffentlicher Gospel-Workshop mit dazugehörigem Gottesdienst stattfinden.
Auch nimmt die geplante Chorreise im 2017 so langsam Formen an ... wir sind gespannt...





Beim Grillplausch am letzten Donnerstag vor den Sommerferien haben wir bei gemütlichem Zusammensein die Sommerpause eingeläutet, die dieses Jahr nicht so lange sein wird, da doch in 3 von den 5 Wochen Proben für die Daheimgeblieben stattfinden werden.

Für den Vorstand: Jasmin Chin